



Schulen in Henstedt-Ulzburg

Henstedt-Ulzburg verfügt über alle Schularten am Ort. Neben vier Grundschulen gibt es ein Gymnasium sowie zwei Gemeinschaftsschulen.

Die **Grundschulen** in vier Ortsteilen liegen für die meisten Kinder wohnungsnah. Die Olzeborchschule (Grund- und Gemeinschaftsschule) ist im Jahr 2010 durch den Zusammenschluss der ehemaligen Schule am Beckersberg (Grund- und Hauptschule) und der ehemaligen Realschule im Schulzentrum entstanden. Im Gebäude der Olzeborchschule ist zudem das **Förderzentrum** Henstedt-Ulzburg angesiedelt, welches die Förderschüler aller Henstedt-Ulzbürger Schulen betreut. Die Gemeinschaftsschule Rhen ist im Jahr 2010 durch die Umwandlung der bisherigen Realschule Rhen entstanden. Das Jugendforum Rhen ist im Gebäude der Schule angegliedert. Beide **Gemeinschaftsschulen** werden als offene Ganztagschulen geführt und bieten eine Mittagsverpflegung sowie Betreuung und Kurse bis 16.00 Uhr. Das **Alstergymnasium** wurde im Schuljahr 2008/09 auf die 8-jährige Abiturzeit umgestellt und verfügt über eine eigene Mensa im Gebäude.